

圏央道（神崎IC～大栄JCT）開通式

6月7日、17:00から圏央道（神崎IC～大栄JCT）が開通しました。それにあわせて当日は、開通セレモニーが下総ICで、開通式典が旧小御門小学校で行われました。

開通セレモニーでは、石橋町長と地元小学生代表の米沢小学校3年椿空遙くん（表紙最前列左）、中島媛奈さん（表紙最前列中央左）がテープカットに、石井議会議長がくす玉開きに参加しました。

その後、千葉県立成田国際高等学校吹奏楽部の華やかな演奏のもと、盛大に通り初めが行われました。



下総ICからの通り初め



ゆるきゃら達が会場を盛り上げます



旧小御門小学校で行われた式典



神崎IC上空写真（NEXCO東日本水戸工事事務所提供）



華麗なフラダンスで南国気分♪

芸能で社会福祉に貢献

第14回チャリティー芸能発表会

6月7日、神崎ふれあいプラザを会場として第14回チャリティー芸能発表会が開催されました。

神崎町文化協会の芸能団体を中心に、一般からも参加を募り、民謡や舞踊など日頃の練習成果を披露しました。出演者や来場者からは募金を集め、福祉活動に役立てることを目的とし神崎町社会福祉協議会へ寄付されました。